

El jefe de la unidad, doctor Germán Sepúlveda, instó a la población magallánica a vacunarse contra la influenza

Ocupación de camas críticas pediátricas en Hospital Clínico supera el 70 por ciento

● A pesar de la baja ocupación -en comparación a años anteriores- la unidad ha registrado varios días con su ocupación al máximo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Esta semana el Ministerio de Salud (Minsal) llamó a la población a vacunarse contra las enfermedades de invierno, debido a la alta circulación viral y ocupación de camas críticas pediátricas.

De acuerdo con la autoridad sanitaria, la ocupación

“

No hemos necesitado ampliar el número de camas a números extraordinarios, pero en general yo diría que está sobre el 70 y bajo el 80”.

de camas críticas (hasta el jueves) era de 76% en el sector público.

“La invitación es aprovechar el período de las vacaciones escolares para llevar (a los centros de salud) a todos los niños y niñas que aún no hayan recibido su vacuna de la influenza. De lo contrario, puede darse la situación de que, a la vuelta de las clases, vuelvan a circular más virus respiratorios”, dijo el jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal, Jorge Vilches.

En Magallanes la situación es similar.

El jefe del CR Infantil del Hospital Clínico Magallanes (HCM), doctor Germán Sepúlveda, dijo que la ocupación de camas críticas en esta unidad es superior al

70 por ciento, incluso, con días que su ocupación es de 100%.

“No hemos necesitado ampliar el número de camas a números extraordinarios, pero en general yo diría que está sobre el 70 y bajo el 80. Ha sido súper significativo

De acuerdo con el experto, la vacuna Nirsevimab ha tenido efectos positivos en la población, reduciendo el número de hospitalizaciones en niños y ventilación mecánica.

el efecto que tuvo la vacuna Nirsevimab, porque en realidad vimos claramente una disminución en el número de hospitalizaciones de niños por virus respiratorio sincicial, y también la ocupación de niños que requerían ventilación mecánica por esta causa, comparando con los años anteriores”, destacó el doctor Sepúlveda.

El facultativo instó a la comunidad magallánica a vacunarse contra la influenza insistiendo en la “importancia que tiene la vacuna. Claramente ha cambiado el transcurso de la enfermedad,



©CEDIDA

La ocupación de camas pediátricas en Hospital Clínico se ha mantenido estable en los últimos días.

el pronóstico, los riesgos y debiéramos considerarlo todo como una alternativa absolutamente segura para los niños de aquí para adelante”, concluyó.

Claramente ha cambiado el transcurso de la enfermedad,

el pronóstico, los riesgos y debiéramos considerarlo todo como una alternativa absolutamente segura para los niños de aquí para adelante”, concluyó.